

Comillas

José Miguel Guzmán, antiguo alumno de Comillas, enfermero de la Escuela de Enfermería San Juan de Dios, de la promoción del 2004, ha sido galardonado por el Centro Penitenciario de Córdoba con una “Mención Honorífica” por su trabajo como enfermero en dos áreas concretas: la organización estructural de un box de emergencias sanitarias en la enfermería del centro y un taller de Educación para la Salud de carácter grupal "En el Talego con los Hábitos de Vida Saludables", que lleva a cabo con los internos desde hace varios años.

Este tipo de menciones honoríficas son concedidas tradicionalmente a personal de vigilancia por la correcta resolución de alteraciones regimentales graves, en este caso ha sido la primera concesión a un profesional sanitario en el centro.